

**Christoph Jäggin** studierte Gitarre in Winterthur (Lehr- und Reifediplom) und Wien (Konzertdiplom mit Auszeichnung. Seine wegweisenden Lehrer waren Karl Scheit und Hermann Siegenthaler. Nach vielen Jahren Unterrichtstätigkeit (Professur) an der Hochschule der Künste Zürich, ist sein heutiges freies Arbeitsfeld vielfältiger denn je und umfasst vor allem Forschung, Musikinterpretation wie auch publizistische Aufgaben. Christoph Jäggin konzertierte in vielen Ländern Europas, im Nahen und Fernen Osten, in Russland, Mittel- und Südamerika. Er hat sich vor allem als Interpret zeitgenössischer Musik einen Namen gemacht. So sind weit über hundert neue Gitarrenkompositionen, vom Solostück bis zum Gitarrenkonzert, für ihn entstanden. Viele dieser Werke spielte er auf CD's ein oder wurden vom Rundfunk aufgezeichnet und ausgestrahlt.